

いのち輝く

川之江南中学校長だより 2025.9.1

川南生夏休みの輝き

今年も大変暑い7・8月でした。この暑さに負けず、夏休み中も川之江南中生の輝く姿がたくさん見られました。夏休みに入ってすぐ行われた愛媛県総合体育大会にはたくさんのチーム・選手が参加出場しました。私も、すべての競技を見ることはできませんでしたが、各会場を回って繰り広げられる熱戦を観戦しました。それぞれの対戦相手は、各地区を勝ち抜いてきた選手・チームですから、思い通りにはいかない部分もありますが、それにひるむことなく最後の瞬間まで全力を尽くす姿を見ることができました。大変すばらしいスポーツマンシップを発揮する姿が随所に見られて誇らしい気持ちになりました。その中で、見事な成績を収めて、四国大会には柔道部から2名、陸上競技部から2名が出場しました。また、柔道部の石川さんは福岡で、陸上競技部の岡本さんは沖縄で行われた全国大会に出場するすばらしい成果を収めました。それぞれの成績についてホームページでご確認ください。

また 吹奏楽部の愛媛県コンクール、四国中央市いじめSTPO笑顔の子ども会議、プログラミングを競うSMART U-15、イングリッシュキャンプなどいろいろな場面で、川之江南中生の活躍している姿を見ることができました。

また、川之江南中生が、具合が悪くなって道端でうずくまっていた女性を発見し、素早く行動して助けたというお話がありました。大変すばらしいことだと思います。川之江南中学校生の優しさが発揮された場面だと思います。このように、夏休み中もいろいろな場面でよく頑張っていたと思います。それぞれに、充実した夏休みを過ごせたのではないかと思います。

体育祭の熱中症対策

今年の体育祭は9月28日（日）を予定しています。熱中症に十分気を付けて実施していきたいと考えております。体育祭の実施日は、去年はそれまでより一週間、今年さらにもう一週間後ろにずらしての実施です。体育祭の練習は、その分後ろにずらして9月10日からの開始となります。練習も、全校練習、学年練習、学級練習はすべて午前中に実施するなど、授業の組み方も工夫をしていきます。また、競技種目をスリム化したり開閉会式を簡素化したりして、当日の競技時間やそれまでの練習時間を短くできるように工夫していきます。ご家庭でも、十分な水分を持たせていただき、早寝早起きや朝食を確実にとるなどのご指導・ご協力をお願いいたします。

PTA 親子奉仕作業ありがとうございました

8月30日にありましたPTA親子奉仕作業お世話になりました。本当にたくさんの方にご参加いただきました。大勢ご参加いただいたおかげで、短時間で学校中が大変きれいになりました。本当にうれしく思います。皆様のご協力により、気持ちよく2学期を迎えることができます。本当にありがとうございました。

